



Pressemitteilung vom 28.03.2013

artiva Sports – Neuer Sportartikelpartner für den TUI Marathon Hannover

Mit dem Berliner Sportartikelhersteller artiva Sports kann der TUI Marathon Hannover in diesem Jahr einen neuen Partner und „offiziellen Ausstatter“ präsentieren!

Die designorientierte und junge Marke, die erst seit Mitte dieses Monats auf dem Markt ist, bietet Sportmode von höchster Qualität und zu fairen Preisen. Neben Cycling und Teamsport liegt der Fokus von artiva dabei besonders im Bereich Running – von der persönlichen Einzelausstattung bis hin zur kompletten Vereins- und Eventausstattung.

Im Rahmen des TUI Marathon wird artiva in erster Linie für die neuen Helfer-, Team- und Finisher-Shirts verantwortlich zeichnen. Darüber hinaus wird sich artiva an der Gestaltung des Rahmenprogramms für Teilnehmer und Zuschauer beteiligen und die neuen Kollektionen auf der TUI Marathon Expo präsentieren.

Alle weiteren Infos zum neuen Sportartikelpartner finden sich im Internet unter:
www.artiva-sports.com.

Michael Kramer
- Pressesprecher -

Internet:

<http://www.marathon-hannover.de>

<http://www.facebook.com/MarathonHannover>